村 上

議員

## 住民が安心して暮らせる地域経済の活性化政策は

### 第5次長期総合計画書を確実に積み上げることと信じている



る。

一方、商店の激減やス

は町存亡の危機感を伺わせ

議員の皆さんとともにつく

役場職員とともに、

住民の少子高齢化現象

民の減少に歯止めがかから

5次長期総合計画、

住民と

言で申し上げれば、

第

七ヶ宿ダム建設以来、

タンドの休業など、住民に

に一歩一歩積み上げること り上げたこの計画書を確実

が具体的な中身に尽きると

管原 研治 議員

民の生活基盤の充実を図る 向にある現状において、 者などの生活弱者が増加傾 化による離農家や年金生活 者の定住化が低迷し、 とって厳しい生活環境を認 識するところでもあり 題である。 地方分権の進む ことこそ優先すべき政策課 地域産業の振興を図る

重なり、

地域中小企業を取

り巻く環境は厳しさを増し

が増加するなど、

その厳し

町内の消費拡大をさらに

割増し商品券

気軽に立ち寄れる環境では

住民からは「規模の

高低差や距離もあることか 由地で、更には駐車場との

高齢者などにとって、

いる。

小売店などの廃業

設する構想を打ち出してい 側の水と歴史の館付近に移

移設予定地は町

然として消費が低迷し、

過 依

我が町の地域経済は、

みに感謝を申し上げている。の常日頃のやる気と取り組

信じている。

疎化、少子高齢化の進行が

策」が緊急課題となって させるなど、行政を基軸と などの住民サ した「地域経済の活性化政 とともに、 に推進して行くか伺う ように組み立て、 住できる生活基盤を構築 今後、経済政策をどの 安定した生活物資供給 住民が安心して ービスを充実 今議会に提案し、 実施すべく、 の活性化にご理解をいただ の発行事業に対する助成を さを痛感している。 岩石採取地跡の管理上の問題は

## 定期的に環境への影響を確認していく

ものと思って ロック岩石の採取地である とはダム建設に使用された あった。私は、穴があるこ びっくりしたという話しで た方も大きな穴に出会い 今年6月末に山菜採りにき な穴があると聞き、 た方の話しによれば、 を求めた際、 思われる。 私は、 てみると、 ことは知ってはいたが、 工事専用道路の奥地に大き 有となっているということ 石採取地の現地状況の確認 にダム管理事務所に出向き 深さは大体40から50メー で採取されており、 ム完成後に埋め戻しをした するとの回答をいただい 万立方あるのではないかと くらいで穴の容積は約20 岩石の採取地は箱形の形 町と一緒に現場を確認 250四方で、 土地は町の所 係の方と岩 8月3日 さらに、 今考え ダム

> 資するため開発が期待でき るとして、 県有地で、 に至っている次第である。 た状況になっている。 したことを受けて、 岩石採取地は、 長 緑化作業が完了 もともと

ており、岩陰り、し食については、全体が斜面となっ で樹木の生育が見られない 分の間は自然に任せること あるとは思えないため、 が望ましいとの報告である。 また、 ありや山側につい 当

地確認に行っており、そこ ないのではないかとの話で はジャングルのような状態 たのに対して、 所にて、 これ以上の緑化は必要 町職員が現 確認を質 ものの、

年が経過した。ダム周辺の七ヶ宿ダムが完成して20

採取地の現状を聞きたい 問題等もあると思うので、 状はどうなって 有地となれば、管理上の

部分については、アカマツ 現地の状況は、穴の底部 計画は中断され、現在 将来の地域づくりに 町有地と交換し 平 成 3 その

ており、 を中心とした樹木が生育 特に環境に影響が

岩石採取地の穴がある現 るのか ある。

ることを知った。昨年10月 た今になって、問題点があ 環境については20年経過し

ごろにキノコ採りに入山し

確認し、 今後は、

任であることが明確になっ 県と町で土地交換をし、 当時取り交わした同意書に 有地となっているところは て県が売買し、ダム完成後 建設省に岩石の採取地とし て土地所有者である町が責 ダム工事に伴 当時

たが、 るのか。住民の安全を守る で、どのように対処して ためにも現状のままに放置 入り禁止柵を据え付けてい いてもよいとは思えないの しておくことは、今後にお たは転落防止のため、 採取地周辺は、 現状はどうなってい 町長の考えを聞き 落石、 立ち

# 町 長

県有地との交換について 平成3年の臨時議会で

かどうかを確認していく。 環境に影響がある 定期的に現地を

県に返還され、その後 町

比較的安定している状況では影響する危険性は少なく、

なく松の木も大きな状況ま

今後あ いて埋

通っており、

る。

現状は、

排水パイプも 水も貯まって

全体的には環境に のものをやっている。

年前と同じ状況になってい数でもって議決されている。 ある。 るとすれば、大きな問題で 先頭に立って反対したが多 くてはならないのか。 の方がいる。なぜ交換しな その当時の議長なり、 ひ孫時代になってもそ 50年後、 議員もまだまだ健在 100年後 私は

当時のいきさつはすべてご員だったと受け止めており、 同意を得ており、 化して町に山を交換すると に交換する必要がある状況 は村上議員も当時の現職議 ている状況を書類で確認し いうような約束事で推移し は、きちんと吹きつけやそ いる。たぶん、平成3年 その当時 緑

# のまま、推めており、 めており、現在の自然の姿然を破壊するものと受け止 推移を見たい

の穴を大きな山を砕 で育ってきている。

めるということは、

と受け止

# 承知のはずと受け止めて のか聞きたい 今後どのような考えでいく は形もないのではないか。 いるので、事故防止対策を 町の責任ははっきりして ドを張っていたが、

は貯まって 後現地調査しながら検討し 策はきちんと枠でも何でも されるようであれば、 りたい。危険な状況が確認 に生育している状況を見守 うものは、自然に木が順調 あるので、これらの山とい れば穴、下から見れば山で とおりであり、上から眺め 穴があるという状況はその 順調に生育 らなければならないが、 するならば、その対策はと 水が貯まり危険性があると 優しい町と受け止めている。 まで管理することが環境に るつもりはない。 とらなければならないが今 採石跡地の埋め戻しをす している。ただ、 いない。 自然の 木は 防 止 水 ま

雇用創出事業、

ふるさと雇

組みを構築している。 用創出事業などで12名の枠

農地については、

本町ほ

受けとめ、 れる道の駅をつくりたい 会の皆さんのご意見を重く ので、きちんと尊重し、 なきちんとした報告がある くってほしいと、このよう 民から愛される道の駅をつ 議会の特別委員会で、 町民から親しみ、 広く会議を持っ 議

ど耕作放棄地のない地域は

ないと信じている。それは、

ソバ畑、ヨモギ畑に転換し、

生懸命頑張っている町民

# 国家公務員年間給与の1

あるが、 がたく、 行くか行政がしっかりと 図ろうとしているのか伺う 政策で地域経済の活性化を た政策を示すことが必要で 利活用をどのように促して 就労活力を促すことが重要 底辺から支え、 させるためには兼業農家を 安定化させる対策とは言い 町民の生活基盤を根本から される。町では「ふるさと の影響を及ぼすことが想定 告は、わが町のような中山 である。今後、圃場などの 雇用の創出を促しているが 間地域の景気の低迷に一層 5%削減を求めた人事院勧 「緊急雇用創出事業」など 町長はどのような 地域経済を活性化 生産意欲や

現在の道の駅をダム上流

## 長

環境を創造し、

地域経済の

とって住み心地の良い生活

先ずは各世代の住民に

か?」との声もある。 大きな直売施設が必要なの

設整備等資金の利子補給を 施している。 び全額利子の補給などを実 融資枠を拡大し、 現在まで取り組んだ状況 中小企業の振興資金の

いることから、

事業の補助金を拡大、

実施している。 それから、 同様に観光施 補償料及

産業創出助成 緊急

魅力ある町づくりや

活性化をしっかりと推進し なると考えるが町長の考え 定住化を促進させる契機に て行くことが行政に求めら

▲ガソリンスタンド再開

13

いつかは

事故が起きる。 のままになれば、

箱形に掘っ

た穴である。当時は、